

In der Landesliga puDELwohl gefühlt

Tennis: Abenberg schaffte Platz 4

ABENBERG — 10:4 Punkte und Platz vier. Die klassenhöchste Tennis-mannschaft der DJK Abenberg, die Herren 55, sind in dieser Spielzeit in der Landesliga gut zurecht gekom-men.

Dabei war es gar nicht gut losgegan-gen mit einer 2:7-Niederlage in Lich-tenfels. Der Gegner hatte auf den drei Spaltenpositionen allerdings drei ganz starke tschechische Spieler auf-geboten.

Einen ersten Erfolg feierten die Burgstädter danach mit einem 6:3-Auswärtserfolg beim TC Neunkir-chen/Brand. Das erste Heimspiel gegen den TC Neutraubling ging dann aber hauchdünn mit 4:5 verloren. Der Abstieg drohte.

Es sollte aber die letzte Saisonnie-derlage für die Senioren sein. Was folgte, waren Siege gegen Gaimers-heim (6:3), Steinwiesen (8:1) Pfreimd (5:4) und Altenstadt (5:4). Insgesamt eine starke Saison der Abenberger.